

aec
collection



TIME TO TRAVEL IN **Saint-Tropez**

Découvrez Saint Tropez !

@aec_collection





Capitale touristique internationale, devenue un mythe, Saint-Tropez a contribué à la renommée de la Côte d'Azur et de la France par ces nombreuses références dans le monde du cinéma et du show-business.



An international tourist capital that has become a myth, Saint-Tropez has contributed to the fame of the Côte d'Azur and of France through its numerous references in the world of cinema and show business.

Opter comme activité en été / hiver

Opting for summer/winter activity



- Marchés de Noël - Christmas Markets
- Découvrir les boutiques et la nourriture locale (La Tropicienne ☺) - Discover the local shops and food (La Tropicienne)
- Découvrir le port enneigé - Discover the snowy port
- Profitez de la ville "hors saison" et des locaux sans être entourés des touristes. - Enjoy the city "out of season" and the locals without being surrounded by tourists. -



- Balade et baignade à la plage - Walking and swimming at the beach
- Sports nautiques - Water sports
- Promenade en bateau le long de la côte - Boat trip along the coast
- Randonnée au Massif de L'Estérel - Hiking in the Massif de L'Estérel
- Allez aux clubs et bars, les plus réputés de Saint-Tropez, pour découvrir l'ambiance de la Jet Set. - Go to the most famous clubs and bars in Saint-Tropez to discover the atmosphere of the Jet Set.



3 lieux incontournables à visiter !

3 Must-see places!

1

Musée de la Gendarmerie



Lieu emblématique suite au fameux tournage du film "Le Gendarme de Saint-Tropez", le musée vous invite à découvrir cet endroit mythique.

La visite se poursuit avec une explication de la représentation du gendarme dans les films puis une introduction sur l'histoire du cinéma à Saint-Tropez.

Emblematic place following the famous shooting of the film "Le Gendarme de Saint-Tropez" The museum invites you to discover this mythical place. The visit continues with an explanation of the representation of the gendarme in the films and an introduction to the history of cinema in Saint-Tropez.

Véritable point de rencontre entre pêcheurs, locaux et touristes, prenez votre après-midi pour déambuler le long du port à pied, admirez ses façades traditionnelles et colorées, puis installez-vous à la terrasse d'un café face aux incroyables yachts provenant du monde entier.

A real meeting point for fishermen, locals and tourists, take the afternoon to walk along the harbour, admire the traditional and colourful facades, then sit at a café terrace facing the incredible yachts from all over the world.

Le mythique port de Saint - Tropez

2



3

L'Église Notre-Dame-de-l'Assomption



Lieu le plus célèbre de Saint-Tropez, cette église de style baroque italien, vous émerveillera par son architecture intérieure remplie de statues et boiseries datant du début du XIXe siècle ! Véritable cœur historique de la ville, c'est l'endroit à absolument visiter !

The most famous place in Saint-Tropez, this Italian baroque style church will amaze you with its interior architecture filled with statues and woodwork dating from the beginning of the 19th century! A true historical heart of the town, it is a must-see!

Réservez avec AEC Collection :

Book with AEC Collection



À LOUER !
Villa ref.Carlinote



À LOUER !
Villa ref.Saxifrage



À LOUER !
Villa ref.Teel



À LOUER !
Villa ref.Ramatuelle